

海員スポーツイベント
ナゴヤシップサービスが豪華賞品をゲット

11月26日、コロナキャットボウル中川店にて第38回海員ボウリング大会in名古屋が開催された。荒天による船務で参加できなかった組合員もいたが、組合員およびその家族を含め総勢22人が参加した。

競技中は、仲間や家族、会社間の垣根を超えて、エールを送る姿や拍手、ハイタッチをする者、ストライクを取り仲間たちと有頂天になり喜ぶ姿など、会場を大いに沸かせた。特に小さな子どもが家族と一緒にボールを転がし大はしゃぎする姿は、ほのぼのとして癒された組合員も多い。

プレイ終了後の結果発表では、ナゴヤシップサービス株式会社の永山賢さんが優勝の栄冠を勝ち取った。

準優勝は、グリーン海事株式会社の浦口敦生さん、三位には、コスモ海運株式会社の磯和大規さんが入賞を果たした。優勝者の永山さんから「優勝を飾れたのは光榮である。また、来年度も優勝を目指したい」と優勝スピーチがなされた。

また、協賛いただいた賞品のジャンケン大会では、ナゴヤシップサービスの組合員が太平洋フェリーの往復チケットをゲットしたほか、豪華賞品の任天堂スイッチライトを引き当てた女の子も大変喜んでいた。お子様限定くじ引きでは、関西限定のスナック菓子「カール」1箱を男の子がゲットし「最高~」の大声が場内に響きわたり、最後まで和気あいあいとした雰囲気の中、海員ボウリング大会の幕を閉じた。

「海員だより」